

Prof. Dr. Alfred Toth

Trägerobjekte und Objektträger

1. Es ist eine auffällige Tatsache, daß metasemiotische Dualität meistens in der ontischen Grundlage nicht vorhanden ist. Beispielsweise ist die Dualität von Zeichenobjekten und Objektzeichen ontisch nicht-dual (vgl. z.B. Wegweiser und Prothese). Andererseits bildet die Metasemiotik duale ontische Relationen teilweise ab (vgl. Schlüssel und Schloß), teilweise aber nicht ab (vgl. Achse und Rad). Bei Trägerobjekten und Objektträgern haben wir somit einen relativ seltenen Fall von metasemiotischer Reflexion ontischer Dualität vor uns (vgl. bereits Toth 2015).

2.1. Exessivität

2.1.1. Trägerobjekt



Lange Gasse 88, 4052 Basel

2.1.2. Objektträger



St. Alban-Vorstadt 16, 4051 Basel

2.2. Adressivität

2.2.1. Trägerobjekt



Rämistraße, 8001 Zürich (1931)

2.2.2. Objektträger



Neudorfstr. 20, 8050 Zürich

2.3. Inessivität

2.3.1. Trägerobjekt



Boulevard de Grenelle, Paris

2.3.2. Objektträger



Boulevard Raspail, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Lagerrelationen von Trägerobjekten. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

10.6.2015